

Rechazan en Colombia planes desestabilizadores contra Cuba



Bogotá, 31 ago (RHC) El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) emitió un comunicado hoy donde expresó su más enérgico rechazo ante recientes revelaciones sobre la existencia de planes desestabilizadores orquestados desde Estados Unidos contra el gobierno y el pueblo de Cuba.

En la carta, el grupo solidario manifestó su solidaridad con el pueblo cubano en estos momentos de desafío y reafirmó su compromiso con la justicia, la libertad y la soberanía de los pueblos.

«Las informaciones recientemente reveladas evidencian un alarmante complot para sabotear la asistencia del honorable mandatario cubano, Miguel Díaz-Canel, a la Asamblea General de las Naciones Unidas, donde ejercería su rol como presidente del Movimiento G-77 y China», señaló.

Consideró que este tipo de acciones demuestran un flagrante irrespeto por la independencia de las naciones, su libre autodeterminación, principio de no injerencia en asuntos internos de otros países y la legítima participación de Cuba en el escenario internacional.

EL MCSC alertó al gobierno nacional, al pueblo de Colombia y a la comunidad internacional, de los intentos de utilizar la próxima Cumbre del G77+China, programada para llevarse a cabo en La Habana, como un escenario propicio para llevar a cabo acciones de desestabilización por parte de contrarrevolucionarios y terroristas.

«Condenamos rotundamente cualquier intento de minar la integridad de este importante encuentro, cuyo propósito es promover la cooperación y el desarrollo de los países en vías de desarrollo, en el marco de los principios del derecho internacional y de la carta de la Organización de las Naciones Unidas», enfatizó.

Asimismo, exhortó a la comunidad internacional a estar alerta ante estas maniobras y a condenar enérgicamente cualquier acto que vaya en contra de los principios de autodeterminación, paz y respeto a la soberanía de las naciones.

Instó a los gobiernos, en especial al colombiano, a rechazar cualquier forma de injerencia en los asuntos internos de Cuba y a apoyar el derecho de su pueblo a decidir su propio destino.

«Reafirmamos nuestra solidaridad con el pueblo cubano en su lucha por mantener su soberanía y desarrollo, y extendemos nuestra mano fraterna en apoyo a su digna resistencia ante cualquier intento de desestabilización», expresó la organización.

Hizo un llamado a la comunidad internacional a permanecer vigilante y a respaldar los principios de justicia, igualdad y no injerencia en los asuntos internos de las naciones.

Recalcó que solo a través del diálogo respetuoso y la cooperación genuina podremos construir un mundo más justo y equitativo para todas y todos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332900-rechazan-en-colombia-planes-desestabilizadores-contracuba>



Radio Habana Cuba